

La Mutualité Chrétienne organise un ciné-débat sur le harcèlement à l'école dans le cadre de la Semaine de la Santé Mentalelele 08/10/2024

Dans le cadre de la Semaine de la Santé Mentale, qui aura lieu de 7 au 13 octobre, la [Mutualité Chrétienne](#) et ses volontaires vous proposent un ciné-débat sur la thématique du harcèlement scolaire.

Véritable fléau des cours de récréation, souvent prolongé sur les smartphones et les réseaux sociaux, le harcèlement et les autres formes de violence invisible renvoie celui qui le subit à un sentiment d'impuissance, susceptible de nourrir des formes particulièrement douloureuses de désespérance.

Cette violence est encore renforcée lorsque l'enfant ne trouve pas, dans le monde qui l'entoure, des adultes capables de l'aider à surmonter la difficulté à laquelle il est confronté, le phénomène d'invisible visibilité et de la loi du silence parmi les jeunes rendant en effet souvent compliqué l'intervention des adultes.

D'où vient le harcèlement ? Pourquoi en parle-t-on tant aujourd'hui ? Comment le prévenir ? Comment le reconnaître ? Qu'est-ce qui le renforce ? Comment intervenir ? Voilà bien des questions auxquelles nous tenterons de répondre lors de cette soirée thématique.

Projection : « *Un Monde* » de Laura Wandel

Nora entre en primaire lorsqu'elle est confrontée au harcèlement dont son grand frère Abel est victime. Tirillée entre son père qui l'incite à réagir, son besoin de s'intégrer et son frère qui lui demande de garder le silence, Nora se trouve prise dans un terrible conflit de loyauté. Une plongée immersive, à hauteur d'enfant, dans le monde de l'école.

Intervenant :

La projection sera suivie d'une animation menée par Infor Jeunes Bruxelles. Ce centre d'information jeunesse a développé un service spécialisé dans la lutte contre le harcèlement scolaire, agréé par la Fédération Wallonie Bruxelles afin d'accompagner des écoles qui souhaitent développer un climat scolaire positif au sein de leur établissement via le programme cadre de la FWB. En parallèle, Infor Jeunes Bruxelles accompagne des jeunes victimes, témoins ou auteurs de harcèlement afin de les aider à se sortir de situations complexes.

Ce ciné-débat s'adresse avant tout aux parents qui se posent des questions au sujet du harcèlement. Mais il est aussi ouvert aux jeunes, et aux professionnels encadrant des jeunes, qui souhaitent mieux comprendre le phénomène du harcèlement scolaire et repartir avec des pistes d'action concrètes.

Enfin, cet évènement sera également l'occasion d'échanger collectivement dans un cadre bienveillant, autour de ces questions.

Infos pratiques :

- **Date** : mardi 8 octobre de 19h à 21h30
- **Lieu** : Institut Saint-Boniface Parnasse — rue du conseil 59 à 1050 Ixelles
- **Gratuit**
- **Infos** : cms.bxl@mc.be

[Inscrivez-vous !](#)

[Téléchargez l’affiche.](#)

[Téléchargez le flyer.](#)

[Consultez l’événement sur Facebook.](#)

